



## Kindergarten-Award der Heinrich-Vetter-Stiftung 2022/2023



Die Heinrich-Vetter-Stiftung unterstützt Projekte von Einrichtungen, die auf außergewöhnliche und innovative Weise die Bildung und Entwicklung der ihnen anvertrauten Kinder fördern. So ist der Kindergarten-Award ein Wettbewerb zur Förderung außergewöhnlicher Kindergartenprojekte in Mannheim und Ilvesheim.

Das Eltern-Kind-Zentrum Luzenberg hat in diesem Jahr mit dem Projekt **ELKIDS – Kochclub am** Wettbewerb teilgenommen. In diesem Projekt stand das Backen und Kochen mit Kindern im Vordergrund, wobei die Kinder spielerisch und mit großer Freude vielerlei Kompetenzen erwerben konnten. Was als Angebot für eine Gruppe begann, fand in der kompletten Einrichtung so viel Anklang, dass mittlerweile in allen Gruppen – Krippe, Kindergarten und Hort - regelmäßig mit Kindern gekocht und gebacken wird und dies jetzt auch in unseren Einrichtungsschwerpunkten konzeptionell verankert ist.

Wir haben für unser Projekt den Kindergarten-Award gewonnen, der mit einem Preisgeld von 500.- € dotiert ist. Dieses Fördergeld wird vollumfänglich für zukünftige Aktionen verwendet und kommt somit allen Kindern der Einrichtung zu Gute!



Am 24.6.2023 fand in Ilvesheim die Preisverleihung statt, an der Fachkräfte, Kinder und Eltern teilnahmen. Herzlichen Glückwunsch an alle Beteiligten zu diesem Erfolg!